

La mobilisation pour protéger les bilatérales est indispensable

Berne, le 29 janvier 2014

Communiqué

La mobilisation pour protéger les bilatérales est indispensable

Le risque est là ! La population reste plutôt sceptique face à l'immigration

L'initiative contre l'immigration de masse de l'UDC vire dans la mauvaise direction et le résultat sera serré ! Tel est le constat clair après la publication du sondage SSR SRG d'aujourd'hui. Pendant de nombreuses années, les recettes du *PLR.Les Libéraux-Radicaux*, proposant une politique migratoire ferme mais juste envers l'immigration des Etats tiers et dans le domaine de l'asile, ont simplement été ignorées. Résultat : les citoyens sans attache partisane semblent adopter une position contre toutes les formes d'immigration. Le problème est que la proposition de l'UDC ne s'attaque pas au véritable problème : l'immigration des personnes qui ne viennent pas en Suisse pour travailler. Il est central de mobiliser toutes les forces rationnelles afin de rejeter l'initiative contre l'immigration de masse!

L'UDC n'a pas manqué de renforcer sa campagne ces dernières semaines et surtout en a rajouté concernant les chiffres à propos du nombre de musulmans et d'étrangers en Suisse. Ainsi, un amalgame est fait entre les différentes sortes de migration. Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* se bat depuis de nombreuses années pour la libre circulation des personnes, car elle garantit l'accès aux marchés les plus importants pour nos exportations. En parallèle, il exige une politique migratoire ferme mais juste envers la migration issue des Etats tiers et pour les demandeurs d'asile (exigences du *PLR*). Une partie de nos exigences ont été prises en considération il y a deux semaines seulement.

Toutes les forces modérées aux urnes !

Le résultat du sondage est un signal de réveil pour toutes les forces rationnelles : le 9 février, tous les suffrages en faveur de cette initiative, qui mélange toutes les sortes d'immigration, seront dommageables pour l'ensemble de la population. Une adoption de l'initiative mettrait un terme aux bilatérales I. Ainsi, l'accès aux marchés garanti par ces accords serait rompu, ce qui représente 60 pourcents de notre exportation. En bref, un emploi sur trois serait menacé de manière directe ou indirecte en Suisse.

Au lieu de cela, l'initiative de l'UDC prévoit un retour au système des contingents, système qui avait déjà échoué en Suisse au siècle passé. Cela ne ferait que conduire à une bureaucratie arbitraire dans l'attribution des autorisations et engendrerait davantage de frais. En résumé, l'initiative de l'UDC ne résout pas les problèmes, mais en crée au contraire de nouveaux. Elle ne mérite donc qu'une seule chose: un NON dans l'urne.

Mobilisation du PLR jusqu'au dimanche de votation

La mobilisation pour protéger les bilatérales est indispensable

Aux quatre coins de la Suisse, le PLR continuera à se battre jusqu'au dimanche de votations pour un NON le 9 février, à coups de mails, flyers, publicités et apparitions en public. De plus, il s'engage pour une infrastructure durable assurée par un OUI à FAIF ainsi que pour le maintien du régime du délai, avec un NON à l'initiative « financer l'avortement est une affaire privée » – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

- › Philipp Müller, président, 079 330 20 79
 - › Isabelle Moret, vice-présidente, 079 332 08 23
 - › Christian Wasserfallen, vice-président, 078 648 39 71
 - › Carmen Walker-Späh, présidente PLR Femmes, 079 575 67 66
 - › Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 81
 - › Matthias Leitner, chef des campagnes, 079 794 32 39
 - › Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-

Documents



[AD février 2011](#)



[AD mai 2013](#)